

design ästhetik edelstein

Schmuck

magazin

schmuck magazin

schmuck magazin 4/16

Diamanten, Geschenkguide, Look of the Year, Ohrschmuck, Best of Designer-Schmuck

45 TOPOHRRINGE
RICHTIG WAS
AUF DIE
OHREN

LOOK OF THE
YEAR 2017
SCHMUCKE
STARS

BEST OF
DESIGNER-
SCHMUCK
ON STAGE

KLEINE PÄCKCHEN
GROSSE

FREUDE



4 199111 406804 04

6,80 Euro (D) 7,70 Euro (A)
13,20 (CHF) 8,20 Euro (GB)

unkompliziert & lässig

DIE NEUE SCHMUCKLINIE „RIVIÈRE SPORT“ VON SCHEFFEL ÜBERZEUGT DURCH UNAUFDRINGLICHEN, CHARMANTEN STIL UND ZEITGEMÄSSE FLEXIBILITÄT. RINGE UND ARMBÄNDER MIT FEINEN BRILLANTEN: BEGLEITER FÜR JEDEN TAG, DIE AUCH ABENDLICHEN ANLÄSSEN GERECHT WERDEN.

□ interview petra bäuerle □ fotos hersteller



Aus der Nähe betrachtet: Die sorgfältige Einteilung macht das Brillantpavé bei diesem Rotgoldring aus der Linie „Rivière Sport“ perfekt.



Vielfalt in Größe und Farbe: Ringe „Rivière Sport“, aus 18 Kt. Rotgold mit naturbraunen Brillanten sowie aus 18 Kt. Weißgold, rundum mit feinweißen Brillanten ausgefasst

Axel Scheffel spricht gerne von „Jewellery of Today“ und meint damit zeitgemäßen Schmuck im unkomplizierten, klassisch-aktuellen Stil, der typisch für seine Kollektionen ist und der jedem einzelnen Schmuckstück Individualität und Wiedererkennungswert schenkt. Aktuelles Beispiel: die neue „Rivière Sport“-Linie mit Armbändern und dazu passenden Ringen. Im Frühjahr 2016 in Basel präsentiert, hat sie sich zum absoluten Favoriten entwickelt, mit jeder Menge Starappeal und Zukunftspotenzial. Sie bedient das beliebte „Rivière“-Thema auf ebenso moderne wie lässige Art.

VOLUMEN UND WEICHE LINIEN

Schon allein die Form der Elemente ist unverwechselbar: Die „cups“, konisch zulaufende Teilstücke, demonstrieren eine zeitgenössische Formensprache – mit viel Volumen und geraden, aber dennoch weichen Linien. Bei den Armbändern sind diese Elemente durch innenliegende, unsichtbare Stahlfedern verbunden, die dank einer ausgeklügelten Scharniertechnik absolut unsichtbar



sind. Das macht die Bänder so flexibel, dass sie einfach übergestreift werden können und doch sicher am Handgelenk sitzen. Weil sich die Federn auch noch nachträglich verkürzen oder verlängern lassen, wird das „Rivière Sport“-Band zu einem maßgeschneiderten Accessoire, sportlich, unkompliziert, zeitgemäß. Und oft auch zu mehreren zu tragen. Auch die Ringe überzeugen nicht nur durch ihre trendige Form, sondern durch ein Designelement mit Funktion: Sie sind nach unten offen und passen sich damit dem Finger an.

BRILLANTPAVÉ IN PERFEKTION

Die Vielfalt der Kollektion lebt durch den spielerischen Einsatz funkelnder Brillanten. Highlight der Bänder und Ringe sind die mit Brillantpavé ausgefassten Ronden: leuchtende Lichtbündel mit perfekt geschliffenen und Rundeste an Rundeste gefassten Steinen in Topqualität. Auf den Bändern und Ringen entweder in einer Reihe angeordnet oder im Wechsel mit Elementen aus Edelmetall. Die genau festgelegte Einteilung der Steine, die von der Mitte aus der Größe nach angeordnet werden, gewährleistet deren perfekten Sitz. Ein Produktionsverfahren, das, so bestätigt Axel Scheffel, nur durch den Einsatz modernster Technik möglich sei. CAD und Printing sind bei der Herstellung längst bewährte Mittel zum Erreichen der angestrebten Perfektion.

Es gibt die Bänder und Ringe in 18 karätigem Gold, in Weiß und Rot. „Rotgold ist bei unseren Kunden nach wie vor der absolute Favorit, eine zarte Goldnuance, die der Haut schmeichelt und die von vielen Frauen gerade erst richtig entdeckt wird“, erzählt Axel Scheffel.

Flexibel und brillant: die Armbänder „Rivière Sport“. Oben links aus 18 Kt. Weißgold, auffallend edel und mit feinweißen Brillanten besetzt. Oben aus 18 Kt. Rotgold mit fünf funkelnden Brillantelementen.

» DIE SPORTIVE WEITERENTWICKLUNG UNSERER RIVIÈRE-SERIE PRÄSENTIERT SICH MODERN UND DOCH ZEITLOS. «

Axel Scheffel



Armband „Rivière Sport“ aus 18 Kt. Weißgold mit wechselnd angeordneten Brillant-Cups